

Un tragique anniversaire

CHAPITRE I : L'invitation.

En septembre 2024, Hugo rentre du travail. Il reçoit un message de sa sœur sur lequel il peut lire :

*Salut ma Gueguette,
Ça te dit de venir fêter mon anniversaire ce week-end ?
On pourra aller se balader dans Paris !
Bonne fin de semaine
Bisous,
Ta sœurette, Charlotte*

Hugo est un jeune homme de 24 ans qui habite à Malestroit. Il n'a rien de prévu ce week-end-là. Il décide alors d'aller dans la capitale. Le moment venu, il se rend à la gare puis prend le train en direction de Paris. Quand il arrive à la gare Montparnasse, sa sœur l'attend sur le quai.

Elle habite dans un petit appartement à Boulogne. Ils se promènent dans Paris et arrivent chez Charlotte. Ils commencent par prendre un apéritif avec sa colocataire, Emma. A partir de 23 heures, sa sœur propose d'aller en boîte de nuit pour fêter son anniversaire.

CHAPITRE II : L'inconnu

Vers minuit, alors que la soirée se passait bien, un inconnu, âgé d'une quarantaine d'années, s'embrouille avec Emma. L'individu, visiblement éméché, lui reproche de lui avoir renversé un verre dessus. Le vigile de la boîte de nuit intervient dans le conflit et renvoie l'homme qui s'énerve. Quelques minutes plus tard, les trois jeunes décident d'aller visiter les catacombes de Paris par un passage secret que Charlotte a découvert. Mais ils ont l'impression d'être suivis par quelqu'un.

Dans les catacombes, ils commencent à marcher doucement. Au bout d'un moment, ils décident de rentrer chez Charlotte. Ils cherchent la sortie, en vain. La panique se fait ressentir, les trois jeunes se mettent à courir partout.

Un peu plus tard, Hugo et Charlotte se rendent compte qu'Emma ne les suit plus. Le stress est au maximum. Ils s'arrêtent de courir et essaient d'appeler Emma, mais celle-ci ne répond pas. Ils se remettent à courir et au bout de vingt minutes ils font une découverte...

CHAPITRE III: L'inconnu

Pétrifiés, ils n'en croient pas leurs yeux ! Hugo et sa sœur découvrent le corps d'Emma,

allongé par terre, et une silhouette est agenouillée près de la tête d'Emma. Pris de panique, Hugo et Charlotte prennent la fuite.

Quinze minutes plus tard il s'arrêtent, pour reprendre leur souffle. Hugo suggère à sa sœur d'appeler la police. Charlotte n'a pas pensé à prendre son téléphone portable, Hugo non plus. Hugo se souvient qu'Emma avait le sien dans sa poche. Il propose à sa sœur d'aller le chercher. Pendant qu'ils recherchent l'endroit où se trouve le corps, ils entendent des voix, comme un homme qui crie. Ils se dirigent vers la voix et se retrouvent devant l'homme qui les avait embêtés dans la boîte de nuit, les mains en sang.

Ça doit être l'homme qui était près d'Emma. Malgré leur effroi, ils gardent leur sang-froid et interpellent l'homme :

- C'est vous le mec de la boîte de nuit ? aboie Hugo.
- Ouais, c'est moi, répond l'individu, visiblement apeuré.
- Pourquoi vous avez tué Emma ? Vous ne vous rendez pas compte de ce que vous avez fait !
- Je... je ne l'ai pas tuée, je me baladais et je l'ai trouvée. J'ai essayé de la sauver mais c'était trop tard.
- Ouais, c'est ça, donnez-moi votre téléphone !

– Mais... pourquoi ? demande l'homme. Bon , tenez, fait-il en tendant le portable.

Hugo et Charlotte appellent la police et prennent la fuite avec le téléphone.

Une heure plus tard, la police découvre le corps d'Emma et arrête l' inconnu qui n'a pas réussi à retrouver la sortie. Les deux jeunes retournent chez Charlotte en essayant d'oublier cette terrible soirée.

Chapitre IV : Le flash-back

Quelques années plus tard, pendant une nuit de sommeil agitée, Hugo se réveille d'un seul coup. Après un terrible cauchemar, il a un flash-back. Il se rend compte que c'est lui qui a tué Emma !

Il en est persuadé, c'est lui !

Le lendemain il hésite entre deux options : se rendre à la police ou ne rien dire. Il pense d'abord ne rien dire mais il se souvient alors du pauvre homme en prison... Il n'a rien demandé, lui. Il est en prison pour rien !

Cet inconnu a juste voulu l'aider et se retrouve enfermé à cause de lui !